



L'option cinéma, c'est parti !

publié le 19/09/2022

Les 15 élèves de 3e qui participent à l'option cinéma du collège ont commencé à mettre en application les notions abordées tous les vendredis de 13h00 à 15h00 sous la forme d'exercices pratiques...



Avec le tournage...



Et le montage d'une première séquence.

L'option cinéma, encadrée par M. Mérrouzeau et M. Tamaillon, est en partenariat avec la Délégation Académique à l'Action culturelle, la Délégation Régionale des Affaires Culturelles, la coordination Collège au Cinéma, la municipalité de la Mothe-Saint-Héray, le cinéma de Melle Le Méliès et bénéficiera une fois par mois des interventions d'un réalisateur professionnel.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.